

El Grano de Arena



El que no está conmigo está contra mí
Lucas cap. XI vers. del 28

El que no recoge conmigo desparra
San Lucas cap. X

Periódico bisemanal consagrado al Corazón de Jesús

CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Administración: Plaza del Principe, 11.

Precio de abono: 0'50 pesetas el mes

APOSTOLADO DE LA ORACION

Diciembre

La Iglesia en la República Argentina

ORACION PARA ESTE MES

RESOLUCION APOSTOLICA

Ofrecer oraciones y actos de virtud por la República Argentina.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª El triunfo de la Inmaculada sobre las sectas en la católica España.
 - 2.ª Buen éxito de una obra de celo.
 - 3.ª Las Congregaciones Marianas.
- Conversiones 24. — Enfermos 26. — Atribulados, 9. — Familias 10. — Matrimonios 4. — Bautizos 3. — Vocaciones 6. — Obras de celo 9. — Asuntos importantes 12. — Consejo y protección en varios. — Una gracia particular. — Protección a dos socios. — Gracias espirituales 29. — Idem temporales 15. — Intenciones particulares 22. — Acciones de gracias por beneficios alcanzados 30.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de diciembre y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria:

- Día 13. — Santa Lucía, virgen.
- 17. — San Juan, Evangelista.

Se recomienda a los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por sus consocios difuntos, especialmente por todos los fallecidos en el presente año 1912.

A. M. D. G.

La escuela neutra y el derecho de los padres

«Sous prétexte de libérer l'enfant de l'autorité du père de famille, on le foure sous l'autorité de l'Etat, grosse machine à piler les esprits.» (Henri Moret.)

La frase de H. Moret tiene tal fuerza y energía, que para no desvirtuarla con la traducción

la dejamos en el propio idioma en que se escribió.

Los adversarios de la formación del niño por la familia, los imitadores de las doctrinas de Rousseau invocan a todas horas los derechos que el niño tiene a que no se violente su conciencia, sin fiarse en que queriéndolos sacar de la potestad paterna los meten bajo la potestad del Estado, violentando así todas las leyes divinas y humanas.

Los padres y los maestros — dicen los partidarios de la escuela neutra — no deben imponer a los niños ninguna religión, ninguna moral, porque el niño posee derechos que son inalienables; y nadie más que él, cuando llegue a su mayor edad, debe escoger la religión y la moral que quiera profesar.

La idea, el fundamento del derecho, del fin que debe perseguir el ser racional y libre, está bien determinado. Este ser tiene derecho a todo aquello que le es necesario para conseguir el fin que le es propio. Si queremos determinar cuáles sean los derechos del niño, tenemos, primero, que determinar su fin, y como estos fines no son, no pueden ser otros que los de un hombre racional en formación, el niño tiene los derechos siguientes:

Primero, tiene derecho a todo lo que le sea necesario a su desarrollo físico, moral e intelectual, al alimento, a los ejercicios físicos para la formación de su cuerpo, y a todo aquello que contribuye a la formación física; segundo, a todo lo que contribuye a la formación de la voluntad, en una palabra, a todo lo que necesita el hombre moral, y tercero, el niño tiene derecho a todo lo que necesita para la formación de su inteligencia, educación e instrucción.

Pero todo esto, según la tendencia absurda que combatimos, habrá que dejarlo para que el niño lo escoja cuando llegue a los diez y ocho o veinte años, so pena de coartar su libertad y de poner trabas a lo que los partidarios de la escuela neutra llaman libertad del niño. Esta doctrina es inadmisibles y por sí sola se refuta, y según ella, para ser consecuentes habría que hacer lo propio con la alimentación y con el vestido, y, además, no debería corregirse los vicios que en su vida física y social adquieren los niños, y también debería dejarseles en completa libertad para que cuando lleguen a la mayor edad escojan el idioma, la nacionalidad y pueda hacerse español o turco. ¿Por qué no se les deja libertad

para esto, como se quiere que se les deje para la

elección de la moral y de la religión? En todo estos sectarios son lo mismo, inconsecuentes con sus propias ideas. En el fondo, lo que buscan no es más que satisfacer el perverso deseo de arrojar la religión y la moral católicas del alma de los niños.

El niño en manera alguna pertenece al Estado, como pretenden los partidarios de la escuela neutra, que como hemos dicho varias veces, no es más que la antesala de la escuela sin Dios y sin patria.

En todo esto lo más notable es que cuando en Francia cae desprestigiada la escuela neutra, aquí se trata de implantarla por el gobierno y por los Ayuntamientos.

Conviene pues, tener mucho cuidado con las partidas de los presupuestos dedicadas a subvención de escuelas y con el articulado de la ley de Presupuestos para que no pase sino lo que deba pasar y que esté conforme con los sentimientos católicos de la nación.

Mitin católico en Madrid

Local llenísimo. — Contra las libertades de perdición. — Adhesiones. — Discursos.

Madrid, 1.º diciembre.

En el Círculo de Obreros católicos de la calle del Duque de Osuna se ha celebrado hoy domingo el anunciado mitin, de cuya organización estaba encargada la Juventud católica.

El local estaba llenísimo.

Ha ocupado la presidencia el señor Herrera, director de «El Debate». El señor Herrera explica el objeto del mitin, diciendo que iba encaminado a protestar contra la barbarie que invade el orden social y contra las libertades condenadas por los Pontífices en repetidos documentos.

Ha afirmado que estas libertades han sido el origen de la ruina de nuestra patria, añadiendo que España no las ama, como lo ha demostrado la frialdad con que fueron acogidas las fiestas del Centenario de las Cortes de Cádiz, en las cuales se invirtieron millones de pesetas arrancadas al pueblo.

Este resultado — ha dicho — ha venido a probar que el pueblo no ama lo que se le quiere imponer, y ello fue la causa de que la celebración de aquel centenario tuviese sólo carácter oficial y de que se viera privado de ambiente popular.

«Fruto de tantas libertades — ha agregado

— fué Pardiñas, nacido en el estado social que hoy existe en España".

Ha manifestado luego haberse recibido millares de adhesiones enviadas de provincias.

A continuación ha declarado abierto el mitin.

Ha hecho uso de la palabra el señor Piñona, de la Defensa Social.

Ha execrado el crimen y ha condenado a los inductores al atentado que arman el brazo del asesino.

Ha expuesto cómo se forma el ambiente contra la causa del orden por medio de la libertad que conceden las leyes y en virtud de la lenidad de los gobernantes.

Ha terminado diciendo que los católicos están dispuestos a asaltar las barricadas de los revolucionarios para que la causa del orden triunfe, y a luchar cara a cara y cuerpo a cuerpo.

Ha hablado luego el señor Requejo, por los Jóvenes propagandistas.

Ha anunciado que se hallaba enfermo, pero que cuando vió que se les negaba local para celebrar el mitin dijo: "Aunque fuera muerto iría, pues a los católicos nos sobra vitalidad y sitio donde luchar."

Dió cuenta de que traía una plegaria por el alma del difunto Presidente del Consejo de Ministros, don José Canalejas, y la más profunda execración para los inductores al crimen.

En elocuentes párrafos manifestó que las libertades públicas son el origen de todos los males que afligen a España.

"Si el señor Canalejas resucitara — ha dicho — escribiría un libro que se titularía: "La bancarrota del liberalismo".

Ha rendido un tributo de admiración a las minorías parlamentarias católicas por el ardimiento demostrado en la defensa de la Religión.

El orador ha sido frecuentemente interrumpido por calurosas ovaciones.

El señor Cuervo, integrista, y el señor Villa, representante de los Luises, han pronunciado elocuentísimos discursos anatematizando el atentado personal y condenando a los inductores, verdaderos responsables del crimen.

El señor Vigo, carlista, ha pronunciado luego fogosa oración, interrumpida por frecuentes aplausos.

Han combatido las teorías anarquistas y a los solapados inductores que lanzan al crimen a desgraciados analfabetos.

Ha expresado virilmente el propósito de las Juventudes católicas de cortar el paso a la fiera revolucionaria.

Ha terminado afirmando que los jaimistas estarán siempre dispuestos a amparar la causa del orden y lucharán enérgicamente para rechazar a los enemigos de la religión y de la Patria.

Ha terminado el mitin en medio del orden más completo.

ALMANAQUES

del Sagrado Corazón de Jesús

En la imprenta de este periódico, plaza del Príncipe, 11, se hallan a la venta los blocks para 1913 de dichos almanaques.

¿En el siglo XX hay o no milagros?

Tuvo lugar en la ciudad de Canosa (Italia), en donde se celebraba, hace algunos meses, un solemne Triduo de rogativas para conseguir del cielo el beneficio de lluvias saludables, que remediasen los tristes efectos de una espantosa sequía.

En la noche del primer día de las rogativas, los numerosos fieles que habían concurrido a la Iglesia de San Sabino, en que se efectúa el Triduo, iban a postrarse principalmente delante del altar del Sagrado Corazón. Y de repente se oyó resonar bajo las bóvedas del sagrado templo el grito unánime de ¡milagro! ¡milagro! Era que todos los asistentes habían visto que la devota imagen del Corazón de Jesús abrió los ojos; luego los dirigió al cielo; después los bajó fijándolos en la multitud conmovida, mientras hacía una suave inclinación de cabeza; y al propio tiempo sus mejillas tomaban un color más vivo y se asomaba a sus labios una celestial sonrisa, que inspiraba confianza y a la vez conmovía el corazón y le excitaba al arrepentimiento y dolor.

La maravilla se repitió muchas veces durante aquella noche, viéndose la espaciosa Iglesia invadida de gente de todas las clases sociales, incluso algunos incrédulos, presenciando todos el hecho extraordinario y postrándose a los pies de Jesús con espíritu de fe, confianza y amor.

Al día siguiente fué llevada en triunfo la imagen del Corazón de Jesús por todas las calles de la ciudad, y al detenerse la procesión en el centro de una grandiosa plaza, ante una muchedumbre de más de 20.000 personas dejóse ver en la sagrada imagen la amorosa significación de la noche anterior.

Un cambio felicísimo se obró rápidamente en toda la ciudad, traduciéndose en públicas manifestaciones de fe, de penitencia y de fervor; por cuyo motivo el Obispo de la Diócesis ordenó que el domingo inmediato se hiciese una Comunión general, en reparación de las injurias que se habían hecho al Sagrado Corazón de Jesús y en acción de gracias por los beneficios, especialmente por la abundante y benéfica lluvia que les había concedido.

Lo que fué aquella fiesta Eucarística no puede describirse. El mismo Prelado dió la Santa Comunión a sus muy queridos hijos, mientras que diez sacerdotes en algunos altares de la Iglesia distribuían también el Pan de los ángeles.

Los precedentes datos, que insertamos en extracto tomándolos de revistas católicas, constan en acta notarial extendida en la misma ciudad de Canosa.

El hecho ocurrió en el mes de abril del presente año.

¿Cómo explican este hecho los que niegan los milagros?



Dietarios para 1913

Se venden en la librería de Manuel Sintés, plaza del Príncipe, 11.

Menorca

Se recomienda a los lectores de EL GRANO DE ARENA, la importante revista de Bilbao «Sal Terræ», y los no menos importantes diarios católicos de Madrid «El Debate» y «El Universe».

El próximo lunes comenzará una serie de interesantes conferencias para solo hombres, en la parroquial iglesia de Santa María, el celoso y elocuente Padre Antonio Viladevall, de la Compañía de Jesús.

Desde dicho día hasta el sábado, a las siete de la noche, dará una conferencia apologética, después de rezado el Santo Rosario, que comenzará a las seis y tres cuartos.

Y desde el martes, a las siete y media de la mañana, dará otra conferencia de carácter escético; luego de terminada la Santa Misa, que se celebrará a las siete en la Capilla del Santísimo.

Es de esperar sean muchos los que se aprovechen de tan interesantes conferencias, en que se tratarán asuntos de suma importancia para todas las clases sociales.

El Ilmo. señor Delegado del Gobierno de Su Majestad en Menorca, don José Roca de Togores, en atento B. L. M. tuvo a bien invitarnos el jueves a girar una visita de inspección a las "costuras de esta población".

Agradecemos a la primera autoridad civil de esta su atención con nosotros, sintiendo no poderle acompañar, a causa de ocupaciones precisas a nuestros cargos.

Mañana termina el solemne Triduo en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas, que las Hijas de María de esta ciudad dedican a su excelsa Madre, la Inmaculada Concepción. Los cultos van detallados en la sección correspondiente.

Los sermones van a cargo del M. I. señor Dr. don Miguel Dalmedo, Canónigo, quien llegó ayer a esta ciudad procedente de Ciudadela.

Bien venido sea.

Hemos recibido el "Boletín Oficial del Obispado de Menorca" correspondiente al mes actual, y cuyo importante sumario es como sigue:

Decreto de las S. S. Congregaciones: Del Santo Oficio, indulgenciando la oración "Obsecro te, Dulcísimo Dñe." De la de negocios eclesiásticos extraordinarios acerca las nuevas pensiones designadas al Clero portugués por su República; de la de Religiosos acerca la comunión de enfermos en monasterios de clausura. — Sentencia. — Secretaría de Cámara: Bendición Papal. — Necrología: El Ilmo. Dr. Villas. — Crónica de la Diócesis.

La "Gaceta" de Madrid publica los destinos siguientes, en el Ayuntamiento de Mahón:

- Guardia municipal con 900 pesetas.
- Sereno con 240 id.
- Encargado de la Brigada de desinfección 720 id.
- Jardinero guarda paseos 900 id.
- Auxiliar jardinero 540 id.
- Vigilante de higiene 180 id.
- Dos plazas de ordenanzas de Secretaría 360 id.
- Guardia del Cementerio 180 id.
- Las solicitudes han de tener entrada en el Ministerio de la Guerra antes del 30 del actual.

El Ayuntamiento de esta ciudad ha admitido la renuncia que ha presentado el concejal síndico don Bartolomé Jiménez.

La Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Mahón, avisa a los mutuatrios que de no cancelar o renovar antes del día 11 del actual, los préstamos sobre alhajas y efectos que hayan caducado en su plazo y prórroga que la Sociedad concede, se les enajenarán sus prendas mediante Subasta pública el jueves día 12 del corriente, en el local social, calle de Alonso III n.º 1 r.º empezando la referida almoneda a las dos y media de la tarde.

Mañana la parroquial iglesia de San Francisco de Asís de esta ciudad celebra la festividad de la Inmaculada Concepción, con los cantos que van expresados en el lugar correspondiente.

A las once y media saldrá la procesión, que recorrerá el curso indicado en el anuncio que va inserto en otro lugar.

Esta semana han quedado terminados los trabajos para la instalación de la radiotelegrafía en el vapor correo "Isla de Menorca".



Cultos

Parroquia de Santa María

Domingo, día 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada Concepción de María Santísima, gran Patrona de España. — Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce. La de las ocho será de comunión para las profesoras, educandas y antiguas alumnas del colegio de señoritas de la Inmaculada Concepción, cantándose después solemne Salve. A las diez la misa mayor con sermón de la Inmaculada por el Rdo. don Narciso Prnedas, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres solemnes Vísperas y Completas, procesión que visitará la iglesia de Concepcionistas, Rosario y la devoción de las Cuarenta Avemarias, que se continuará al anochecer en todos los días de la semana. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. señor Cura Párroco.

En la iglesia de S. José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 9. — A las seis y tres cuartos de la tarde rezo del Santo Rosario y conferencia apologética para hombres, por el Rdo. Padre Antonio Viladevall, S. J. Iguales ejercicios se practicarán todos los demás días de la semana a la misma hora.

Martes 10. — Desde este día hasta el sábado inclusive, se celebrará a las siete una misa rezada en la capilla del Santísimo, dando después una conferencia ascética para hombres el citado Padre Viladevall, de la Compañía de Jesús.

Viernes 13. — A las seis y media el devoto ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana, domínica segunda de Adviento y festividad de la Inmaculada Concepción. — Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. La de siete y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las diez la mayor solemne, en la que se explicará el Santo Evangelio. A las tres Vísperas, procesión claustral como segundo domingo de mes, Rosario, la devoción de las Cuarenta Avemarias y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo. — De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 2 a 3 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de estas Escuelas Cristianas. De 3 a 4 en las Religiosas Carmelitas y en los Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 9. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche, después del Rosario, la devoción de las Cuarenta Avemarias.

Miércoles 11. A las ocho y media solemne misa cantada en la Capilla de Nuestra Señora de Lourdes, en acción de gracias por beneficios recibidos.

Sábado 14. — A las siete y media misa rezada con exposición del Santísimo y visita a la Virgen, a intención de la Cofradía del Carmen. Por la noche, después del Rosario y rezo de las Cuarenta Avemarias, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco

Sábado 7 diciembre. — Adoración Nocturna. Vigilia ordinaria del Turno 2.º «Cor Jesu» por el alma del M. I. señor Dr. don Antonio Villas, Arcipreste y Vicario general (q. e. p. d.)

Domingo 8, festividad de la Inmaculada Concepción de Nuestra Señora. — A las cuatro y a las cinco Misas rezadas; a las siete Misa de comunión, terminada la cual se dará la absolución general a los Hermanos Terciarios.

A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la solemne con acompañamiento de orquesta y sermón por el Rdo. señor don Miguel Janer, Cura Párroco de San Clemente. A las once y media procesión general que seguirá el curso detallado en el anuncio de la Junta organizadora, siendo pendonista el Coronel del Regimiento Infantería de Menorca número 70. A las tres Vísperas y Santo Rosario.

Lunes 9. — A las ocho misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 10. — A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Jueves 12. — A las siete y media misa rezada en la Capilla del Pilar para las Camareras de Jesús Sacramentado.

Viernes 13. — A las siete misa rezada y ejercicio propio del día en honor de San Antonio de Padua. El devoto ejercicio de las Cuarenta Avemarias se practicará al anochecer después del rezo del Santo Rosario.

Junta Organizadora de Procesiones

Procesión general de la Inmaculada Concepción

Los niños que deseen concurrir a dicha procesión, individual o colectivamente, se servirán presentarse a las once de la mañana del próximo domingo día 8 de diciembre, en el claustro de la Casa de Misericordia, donde se organizará el primer trozo de la procesión, debiendo llevar sendos pendones o ramos de flores.

Las personas pertenecientes a las Asociaciones religiosas, lo mismo que las particulares, se reunirán en la sacristía de la parroquia de San Francisco, a las once y cuarto de la mañana, donde hallarán cirios a su disposición.

A las once y media saldrá la procesión, que seguirá este curso: Plaza de San Francisco, calle de los Frailes, Prieto y Caules, Cardona y Orfila, Cifuentes, Doctor Orfila, Hannover, Plaza Vieja, Angel, Deya, Nueva, Plaza Constitución, Isabel II y Plaza de San Francisco.

Se invita atentamente a los señores vecinos de las calles y plazas que debe recorrer la procesión para que se sirvan engalanar con colgaduras las ventanas y balcones de sus respectivos domicilios.

Si el mal tiempo no permite la salida de la procesión por las calles, se celebrará a la misma hora por el interior del templo.

Mahón 30 noviembre de 1912. — El Párroco de San Francisco de Asís, Juan Mercadal, Pbro.

Itinerarios marítimos y terrestres

Mahón-Palma

Salidas. — Miércoles y lunes 8 noche.

Llegadas. — Jueves y martes.

Palma-Mahón

Salidas. — Viernes y miércoles 7 tarde.

Llegadas. — Sábado y jueves.

Mahón-Barcelona

Salidas. — Sábado 5 y media tarde, martes 9 mañana vía Alcudia y jueves 5 y media tarde.

Llegadas. — Domingo, miércoles y viernes.

Barcelona-Mahón

Salidas. — Martes 6 y media tarde, jueves 4 tarde y sábado 6 y media tarde.

Llegadas. — Miércoles, viernes y domingo.

Ciudadela-Alcudia

Salidas. — Martes y jueves 11 mañana.

Llegadas. — Martes y jueves.

Alcudia-Ciudadela

Salidas. — Lunes y viernes madrugada.

Llegadas. — Lunes y viernes.

Ciudadela-Palma

Salida. — Viernes 8 noche.

Llegada. — Sábado.

Palma-Ciudadela

Salida. — Sábados, 6 y media tarde.

Llegada. — Domingos.

Compañía Automóviles de Menorca

Salidas de Mahón

Todos los días a las 7 y media de la mañana.

Salidas de Ciudadela

Los lunes, martes, miércoles, viernes y sábados a las 3 de la tarde, y los jueves y domingos a las 2, para enlazar con la salida de los vapores directos.

Correo interior

Salida de Mahón todos los días a las 14, excepto los viernes a las 12.

Salida de Ciudadela todos los días a las 7, excepto los viernes a las 6.

Los sábados una expedición extraordinaria a la llegada del correo de Palma. Los miércoles espera la correspondencia que conduce el vapor correo.

Imp. de M. Sintés, a cargo de F. Fábregues Pons
Plaza del Principe, 11. — MAHÓN



Anuncios



Elaborados según fórmula aprobada por los Laboratorios Químicos Municipales de Madrid, Pamplona y San Sebastián.

Cajitas de merienda, 3 pesetas, con 64 raciones.
Desquentos desde 50 paquetes. Portes abonados desde 100 paquetes, hasta la estación más próxima.

Se fabrica con canela, sin ella y a la vainilla.
No se carga nunca el embalaje.
Se hacen tareas de encargo desde 50 paquetes. Al detall, principales ultramarinos.

Primera marca: Chocolate de la Trapa, paquete de 400 gramos, de 14, 16 y 24 pastillas, 1'25, 1'50, 1'75, 2 y 2'50 pesetas.
Segunda marca: Chocolate de Familia: paquetes de 460 gramos, de 14 y 16 pastillas, 1'50, 1'75, 2 y 2'50 pesetas.
Tercera marca: Chocolate económico, paquetes de 350 gramos, de 16 pastillas, 1 y 1'25 pesetas.

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y del artritis, reumatismo, gota, dolores, etc. por medio del

TRATAMIENTO DE L. RICHELET




Antes de la curación **Después de 15 días de tratamiento**

Hemos señalado ya a los lectores de nuestro periódico, el descubrimiento sensacional del Sr. L. Richelet (farmacéutico-químico en) Sedan (Francia), en lo concerniente a las enfermedades de la piel y de la sangre. A continuación indicamos las afecciones que más particularmente son curadas por este prodigioso tratamiento.

Eczemas, herpes, impétigos, acné, sarpullidos, prurigos, rojeces, sarpullidos farináceos, psoriasis, sycosis de la barba, comezónes, enfermedades del cuero cabelludo, afecciones de la nariz y oídos, llagas y eczemas varicosos de la piernas, enfermedades sifilíticas.

La curación es igualmente segura, en los trastornos de la circulación en el hombre y en la mujer, y en el artritis, reumatismo, gota, dolores, etc.

Jamás ha habido un desacierto.

Este maravilloso tratamiento, ejerce su acción tanto en el punto donde se localiza el mal como en la sangre, que la deja completamente purificada y regenerada.

El tratamiento de L. Richelet se encuentra en todas las buenas farmacias y droguerías de España, Canarias y Baleares.

Pídase hoy mismo un folleto ilustrado en lengua española al autor Sr. RICHELET, o al depositario general en España D. FRANCISCO LOYARTE, droguería, calle San Marcial, 33, SAN SEBASTIAN, y será remitido gratuitamente.

L. RICHELET, 13, rue Gambetta, SEDAN (Francia)

Depositarios en Mahón

Sres. Valls y Pons, Farmacia, Nueva, 8

LIBRERÍA Y PAPELERÍA

DE

MANUEL SINTES ROTGER

PLAZA DEL PRÍNCIPE, 11. - MAHÓN

Esta casa semanalmente recibe nuevas publicaciones de los mejores autores, sirviéndose bajo pedido cualquier obra que se desee así nacional como extranjera, contando para este fin con activos corresponsales en Barcelona, Madrid y París.

Se admiten encargos para pedidos de toda clase de música.

Gran surtido en estuches de papel y sobres, alta fantasía. — Accesorios para máquinas de escribir, escribanías y objetos de escritorio, última novedad, carpetas, libros para contabilidad, copiadores de cartas y toda clase de artículos propios para oficina.

Variedad en tarjetas de visita.

Tarjetas postales de fantasía, últimos modelos.

Álbumes para postales. — Mapas de la isla de Menorca.

Tintas: Pelikan, Stephens, Elephant, Renaud y Ville de Paris.